



41 Pièces

2027 m²

Réf. MZIG03209

5 500 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue

Maison à vendre (84800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre les célèbres localités de Gordes et de l'Isle-sur-la-Sorgue, impressionnant domaine comprenant une authentique Maison de Maître (Bastide) d'environ 1350 m² habitables sur un terrain d'environ 6,3 hectares. D'origine fin XVIII^{ème}, la restauration a été effectuée avec une qualité d'exécution extrême, que ce soit sur le plan des matériaux employés ou des prestations. Un confort de très haut niveau. Charme unique. Multiples salons de réceptions dont un d'environ 200 m², nombreuses chambres toutes en suites, tout cela de grand standing. Grande piscine avec son pool house entourée d'un grand et ...

Between the famous Provencal villages of Gordes and L'Isle-sur-la-Sorgue, impressive estate including an authentic "Maison de Maître" (Bastide) of about 1350 sqm. The ensemble with its annexes, guest house and caretaker among others, represents almost 2000 sqm on a about a plot of land of 6,3 ha. Dating from the late 18th century, the renovation of this house was carried out with an extreme quality of works, regarding the materials or its services. Very high level of comfort. Unique charm. Many reception rooms including one of about 200 sqm, numerous suite bedrooms, high standard. Large swimming ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

